

Pour les deux



TopChrétien



Un homme avait l'habitude chaque dimanche matin de dire à sa femme :

- Va au temple, toi, et tu prieras pour nous deux.

Il lui disait encore :

- Ce n'est pas la peine que j'aïlle au temple, tu y vas pour nous deux.

Une nuit, cet homme eut un rêve. Ils se trouvaient avec sa femme devant la porte du ciel, attendant d'entrer. Soudain, la porte s'ouvrit et il entendit une voix qui disait à sa femme :

- Tu peux entrer, pour vous deux !

La femme entra et aussitôt la porte se referma. Lui demeura là, tout désorienté,

Aussitôt après, il se réveilla.

Le dimanche suivant, comme sa femme s'appêtait à se rendre seule au culte, il lui dit :

- Aujourd'hui, je vais au temple avec toi.
Le rêve avait porté ses fruits.

Le salut est une décision personnelle.

TopChrétien

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



257 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com